

Bonjour membres de l'AÉTÉLUQ,

Vous êtes dans les rares qui prennent le temps de lire ce genre de document et qui prennent le temps de voter à nos élections. L'AÉTÉLUQ a eu beaucoup de changement depuis mon élection en 2014. Nous avons maintenant une permanence et, comme je l'avais promis lors de mon élection, des nouveaux règlements généraux ainsi qu'une nouvelle structure interne. Avec la menace de fermeture de la TÉLUQ en fin 2015, nous avons étendu notre influence dans le mouvement étudiant pour prévenir cet événement et pour défendre les intérêts des étudiants à distance.

Je vous demande donc un second mandat comme secrétaire de l'association. Durant ce mandat, je m'efforcerai de mettre en place des aides à l'entrepreneuriat sociale sous la forme de financement. Ce projet est déjà en cours et j'aimerais bien le terminer avec succès. Je prendrai donc mon élection comme un support des membres envers ce projet.

Merci.

Martin Servant
Secrétaire sortant AÉTÉLUQ